

Bhabinkamtibmas Inovatif! Himbauan Kamtibmas Curat, Curas, dan Curanmor Disampaikan Melalui Pengeras Suara di Masjid

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 27, 2023 - 16:49



Bhabinkamtibmas Inovatif! Himbauan Kamtibmas Curat, Curas, dan Curanmor Disampaikan Melalui Pengeras Suara di Masjid

Indramayu - Meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, seorang Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) di Desa Rambatan Wetan, Kecamatan Sindang, mengambil inisiatif yang luar biasa dalam menyampaikan himbauan kamtibmas.

Dengan kreativitas dan kolaborasi, Bripka Aryono Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, bersama dengan beberapa tokoh masyarakat setempat, menyampaikan pesan penting mengenai tindak kejahatan

C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) melalui pengeras suara di masjid setempat.

Kegiatan yang dilaksanakan di Blok Ketapang, RT 029/008, Desa Rambatan Wetan ini melibatkan peran serta tokoh agama dan tokoh masyarakat di masjid Panyindangan Kulon.

Dengan dukungan dari tokoh masyarakat dan tokoh agama setempat, himbauan kamtibmas disampaikan dengan harapan dapat mencapai seluruh warga masyarakat secara merata.

Dalam imbauannya Bripka Aryono menekankan pentingnya kesadaran kolektif dalam mencegah dan mengurangi tindak kejahatan C-3 di lingkungan mereka.

Melalui pengeras suara di masjid, pesan-pesan tentang meningkatkan kewaspadaan, melaporkan aktivitas mencurigakan, serta mengamankan barang berharga agar tidak menjadi target pencurian atau penjambretan, disampaikan dengan jelas dan lugas.

"Saya sangat berterima kasih atas dukungan serta kolaborasi dari semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. Kita semua memiliki peran dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita sendiri. Dengan informasi yang tepat dan kesadaran bersama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah, Kamis (27/07/2023).

Sambungannya, kehadiran Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan kamtibmas di tempat-tempat ibadah seperti masjid, menunjukkan komitmen pihak berwenang untuk mendekati diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang keamanan serta peran aktif warga dalam pencegahan kejahatan.

Semoga terobosan inovatif Bripka Aryono ini dapat menjadi contoh positif bagi daerah lain dalam memperkuat sinergi antara kepolisian, pemerintah, tokoh masyarakat, dan tokoh agama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Ucap AKP Saefullah.